



Opinión Por Mariana Gómez del Campo

Se incrementa el trabajo infantil en México

El trabajo infantil es todo aquel que priva a los niños de su niñez, potencial y dignidad y que perjudica su desarrollo físico y psicológico. De acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) que en colaboración con la Organización Internacional del Trabajo (OIT) y la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), realizó la Encuesta Nacional de Trabajo Infantil (ENTI) 2022, en México 3.7 millones de niñas, niños y adolescentes entre 5 y 17 años realizan este tipo de trabajo, es decir, el 13.1% de la población infantil. Esta cifra representa casi un 2% más que en 2019.

Una de las principales causas del trabajo infantil es la situación económica y para muestra basta un botón pues como todos sabemos, este gobierno morenista tiene a casi 47 millones de mexicanos en la pobreza y a 9.1 millones en la pobreza extrema situación que tristemente, como lo podemos ver, está afectando directamente a las niñas, niños y adolescentes mexicanos que ven vulnerados sus derechos. Así es, en México, muchas niñas y niños, están obligados a trabajar, poniendo en riesgo su vida, para contribuir a la economía familiar o como único medio de supervivencia.

El trabajo infantil es peligroso y perjudicial para el bienestar físico, mental y moral de los niños además de interferir con su escolarización ya que les quita la posibilidad de ir a clases, les obliga a abandonar la escuela de forma prematura o les exige combinar el estudio con un trabajo pesado que requiere mucho tiempo. Así vive gran parte de nuestra niñez gracias a las pésimas decisiones que en materia económica y social ha tomado el gobierno federal en estos últimos años.

No debemos dejar de lado, la delgada línea que existe entre el trabajo infantil, la explotación laboral de niñas, niños y adolescentes y la trata de personas, debemos estar atentos.



Es un hecho que al inquilino de Palacio también se le olvidó implementar una política pública encaminada a la protección de la niñez en esta materia pues está demostrado que para él hay cosas más importantes como pelearse con los ministros de la Corte o poner canciones para burlarse de situaciones importantes durante sus mañaneras. Es una desgracia lo que el gobierno morenista le está haciendo a México en todos los sentidos. ¡Ya la pagarán! Al tiempo...

DETALLES. Quiero manifestar mi rechazo a los ataques terroristas perpetrados por Hamas en contra de Israel así como expresar mi solidaridad con todas las víctimas y sus familias.

La guerra nunca será la respuesta correcta, bajo ninguna circunstancia. Por el bien de la humanidad esperamos que este conflicto se resuelva por la vía pacífica lo antes posible.